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Grenoble, le 02/05/2021 

Réf. : PV - AG/DM n°008 
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PV du Comité Directeur n° 8 du 25.05.2021 
Réunion en visio conférence à 19h30 

 
 
Présents : 
Georges Vialla, Véronique Frelat, Jean-Claude Savoy, Daniel Maisonnial, Pierre Vouillot, Emmanuel 
Juchereau, Elsa Durieux, Jean-Michel Ficheux, Michelle Akilian, Philippe Galant, Jérémie Meunier, Sylvain 
Rougé, Benjamin Lenoir, Philippe Sagnard, Stéphane Thomas, Thierry Placette et Auriane Oliveira 
 
Invités Laurent Sawrei (CRA), Dominique Rolland (développement) Philippe Marta et François De Tschudy 
(CTS), Anne Dugat (CD 43) 
Excusés : Richard Goux, Julien Verney, Damien Chanel et Mohamed Belhadj 
Absent : Gérald Martinon 
 
 
1. Approbation des PV et CR 

▪ PV du Co Dir 7 du 07.04.2021 : approuvé par doodle 
▪ CR Commission sportive n°5 du 27/04/2021 : approuvé par doodle  
▪ CR Commission Beach et pratiques outdoor du 27.04.21 : approuvé par doodle 
▪ Les CR de la commission communication seront envoyés dès demain aux membres du CODIR pour 

approbation par doodle. 
 

 
 
 

 
✓ Date d’approbation : 06/05/2021 
✓ Date de diffusion : 07/05/2021  

✓ Auteur : Daniel Maisonnial 
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2. Projet Performance Développement Formation 2020/2024 de la ligue  
 

▪ Projet complet en pièce jointe (Doc 1), les pages 10 à 15 précisent le qui fait quoi. La plaquette de 
7 pages doit servir à présenter le projet aux clubs sans trop les effrayer en rentrant dans les 
détails. 

▪ Etat d’avancement à ce jour : 

- Six réunions de concertation et de construction ont eu lieu principalement des vendredis 
matin avec une forte participation de techniciens, d’élus et de membres de la commission 
technique. Merci à tous. 

- Les entretiens avec les techniciens salariés de la ligue ont eu lieu sauf un, programmé le 
05/06. 

- Les rencontres avec les comités départementaux sont à programmer avant la réunion de l’ETR 
le 18/06. A l’AG de Ligue du 26/06, le projet devra être approuvé par les clubs. 

▪ Présentation par les CTS  
▪ Tour de table des CD présents : 

- Les CD accueillent favorablement ce projet et soulignent le travail accompli. Ils sont prêts à 
s’investir à divers degrés selon leurs moyens et un échéancier allant certainement au-delà de 
cette olympiade.  

- Certains ont déjà commencé à travailler sur la déclinaison du projet sur leur territoire. 
 
3. Affaires courantes de la ligue 
 

▪ Activité partielle 

- Le volume d’activité des salariés augmente légèrement en mai.  
 

▪ Commission régionale PSF : 

- Jean Michel Ficheux souligne que le nombre de dossiers déposés à la veille de la date limite 
est en baisse pour les clubs (19 au lieu de 24) mais stable pour les CD, 6 comme l’an passé. Le 
CD 63 va essayer d’en présenter un malgré le peu de temps restant. La baisse est plus sensible 
au niveau national.  

 
▪ Commission régionale communication 

- Intervention d’Emmanuel Juchereau à propos de la bascule du site internet de la Ligue sur le 
site « AssoConnect » et souligne le manque de coordination avec la commission. Il faudra 
veiller à l’améliorer et relier les infos avec celles diffusées sur Facebook par Elsa Durieux. Il 
souligne la pertinence de faire la promo de ce site et de ses fonctionnalités lors de l’AG en 
juin. 

- Elsa Durieux présente une maquette de dépliant en 3 volets, ligue, comité et club mettant en 
avant les actions de chacun en particulier en matière de formation et de stage. Cette 
maquette pourrait être mise à disposition des comités et clubs. 

 
▪ Service civique 

- La dotation par la FFvolley est de 20 contrats pour 2021. 19 candidatures de clubs et de CD 
sont parvenues au référent, elles sont donc toutes confirmées. Cependant peu de clubs ont 
trouvé leur volontaire pour le moment. 
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- Daniel Maisonnial souligne que l’apprentissage est une solution plus « professionnelle » et 
actuellement très intéressante financièrement pour les structures d’accueil.  

 
▪ Partenariat textile 

- Jean Michel Ficheux présente les propositions chiffrées de Sport Partner Conseil et Mizuno. La 
proposition du 2ème est nettement plus favorable à la Ligue, plus de 5000€ d’écart. De plus le 
textile est au moins d’aussi bonne qualité.  

- La convention de partenariat sur une durée de 4 ans est adoptée à l’unanimité des votants 
moins une abstention. 

 
▪ Finances 

- Jean Michel Ficheux signale que la situation financière de la Ligue est bonne en raison des 
aides de l’Etat (fonds de solidarité et chômage partiel) qui compensent la perte des 
engagements et la baisse du nombre de licenciés.  

- Emmanuel Juchereau informe le comité directeur de la situation financière difficile de 
plusieurs clubs du CD38 en raison en particulier, de licences impayées par les familles. Jean-
Michel Ficheux et Daniel Maisonnial conseillent à ces clubs de faire appel au fonds de 
solidarité (site impots.gouv) le plus rapidement possible car il est prévu pour compenser la 
baisse de recettes par rapport à l’année précédente. La ligue a mis en place un plan de 
relance avec une remise de 10 € sur tout renouvellement de licence mais rien pour ces cas-là.   

 
▪ Stages de volley organisé par Laurent Chambertin 

- Celui-ci a contacté Pierre Vouillot pour venir les présenter lors du Comité Directeur mais le 
président n’a pas donné suite, les dates étant les mêmes que celles des stages ligue et 
l’opération un peu trop commerciale.  

 
▪ Préparation AG de ligue du 26 juin 2021 

- La notification de la date de l’AG part demain. 

- Le Comité Directeur décide à l’unanimité de l’organiser en visio encore cette année, en raison 
des incertitudes sur la situation sanitaire et la difficulté à trouver une salle suffisamment 
grande en ce WE électif.  

- Pierre V. présente l’ordre du jour et après un ajout, celui-ci est adopté à l’unanimité. 
 

▪ Locaux de Gerland 

- Visite du futur bureau antenne de la ligue dans les locaux Maison des Sports Régionale 
Auvergne Rhône Alpes à Lyon Gerland le 10 juin 2021 à 16h30. Le nombre de personnes étant 
limité à 2, Pierre Vouillot s’y rendra avec Sylvie Thivillier, secrétaire de l’antenne lyonnaise.  

- Le local sera livré complètement équipé en mobilier pour avoir une unité dans l’ensemble du 
bâtiment et les outils de reprographie seront collectifs.  

 
4. Infos diverses 

▪ Le Pass’ Sport 

- Evolution dans son éligibilité, il sera ouvert aux bénéficiaires de l’allocation de rentrée scolaire 
qui devront le présenter au club au moment de la prise de licence pour bénéficier d’une 
réduction immédiate de 50 €.  

- Les précisions sur la démarche des clubs pour récupérer cette aide arriveront rapidement.  
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▪ Le Challenge des initiatives 

- La FFvolley lance ce challenge à la fois national et régional. Michèle Akilian qui suit ce projet 
incite les instances et les clubs à déclarer toutes leurs initiatives de reprise de l’activité ce 
printemps et cet été.  

- Elles seront valorisées par la FFvolley sous différentes formes. 
▪ AG fédérale  

- Elle aura lieu le 12 juin à Paris.  

- Il faut inciter les GSA à se rapprocher des délégués régionaux aux AG fédérales afin que ceux-
ci fassent remonter leurs ressentis de cette saison particulière. 

▪ Le club de Cébazat a informé la ligue de sa « sortie » de la structure multi-activités de l’Amicale 
Laïque FJEP Cébazat pour devenir un GSA indépendant.  

 
 

La séance est levée à 22h05 
 

Le secrétaire général,  
Daniel MAISONNIAL 


